



10 A. Eingereichte Motion Steiner-Brütsch Daniel (EVP) und Mitunterzeichnende vom 27. August 2018: Stadion Hard – Neubau Zeitnehmergebäude

Motionstext:

"Stadion Hard – Neubau Zeitnehmergebäude

Der Gemeinderat wird beauftragt, den Neubau des Zeitnehmergebäudes im Stadion Hard prioritär zu behandeln, d.h. die Projektierung auszulösen und schnellstmöglich eine Vorlage auszuarbeiten.

Begründung: Das Zeitnehmergebäude im Stadion Hard wurde 1983/84 errichtet. Der Bau konnte damals mit Eigenleistungen im Umfang von Fr. 26'000.00 durch die LV Langenthal und mit Leistungen von Sponsoren und lokalen Unternehmen kostengünstig realisiert werden. Daneben hat sich die Stadt Langenthal im Umfang von Fr. 12'000.00 (Finanzmittel aus dem damaligen Stadionprojekt) am Bau des Zeitnehmergebäudes beteiligt.

In der Zwischenzeit hat sich gezeigt, dass das Zeitnehmergebäude im Stadion Hard nicht mehr den Ansprüchen für die Durchführung von hochklassigen Leichtathletikanlässen entspricht:

- *Das Zeitnehmergebäude ist ungenügend isoliert und den Witterungsbedingungen stark ausgesetzt. So haben beispielsweise die extremen Temperaturen des Sommers 2017 der Elektronik im Zeitnehmergebäude stark zugesetzt. Als Notmassnahme musste deshalb kurzfristig ein Klimagerät installiert werden, damit die Temperaturen im Innern des Zeitnehmergebäudes zumindest in den Sommermonaten reguliert werden können.*
- *Das Zeitnehmergebäude ist für die Anforderungen, welche an die Organisation von Leichtathletikanlässen im Bereich der Technik gestellt werden, zu klein geworden. Neben den technischen Einrichtungen (u.a. Zeitnahme, Auswertung), welche in den vergangenen Jahren stetig ausgebaut werden mussten, muss das Zeitnehmergebäude bei Leichtathletikanlässen jeweils mindestens drei Personen (Speaker, Zeitmessung, Auswertung) beherbergen.*

Die LV Langenthal hat sich bei Swiss Athletics im Hinblick auf das Jubiläum «50 Jahre LV Langenthal» im Jahr 2021 um die Austragung von zwei attraktiven Schweizer Meisterschaften beworben: Im Jahr 2020 wird die Schweizer Mehrkampf-Meisterschaft im Stadion Hard organisiert. Im Falle des zu erwartenden positiven Entscheides durch Swiss Athletics im März 2019 folgt dann im darauffolgenden Jubiläumsjahr 2021 die prestigeträchtige Schweizer Meisterschaft der Aktiven. Bei diesem Grossanlass ist mit einer umfangreichen Berichterstattung in den nationalen Medien zu rechnen, was sich zweifelsohne auch positiv auf die Reputation der Sportstadt Langenthal auswirken wird.

Der Neubau des Zeitnehmergebäudes im Stadion Hard ist im Investitionsplan 2019-2023 der Stadt Langenthal erst für den Zeitraum 2024-2028 vorgesehen (Projekt 4.48: Stadion Hard – Neubau Zeitnehmergebäude). Dies ist zu spät. Eine Realisierung des Projekts muss bis spätestens 2021 erfolgen, damit für die im betreffenden Jahr stattfindende Schweizer Meisterschaft der Aktiven ein modernes, grosszügiges und sicher funktionierendes Zeitnehmergebäude bereitsteht.

Selbstverständlich ist die LV Langenthal bereit, mit Eigenleistungen den zeitgerechten Neubau des Zeitnehmergebäudes zu unterstützen bzw. nötigenfalls eine angemessene finanzielle Beteiligung des Vereins am Neubau des Zeitnehmergebäudes ins Auge zu fassen."

Daniel Steiner-Brütsch und Mitunterzeichnende



Stadtrat

Protokoll der 5. Sitzung am Montag, 27. August 2018

Die Behandlung der Motion erfolgt gemäss Art. 36 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates¹

Protokollauszug an

■ Gemeinderat

¹ **Art. 36 der Geschäftsordnung des Stadtrates** (Form und Behandlung der Motionen und Postulate)

² Die eingegangenen Motionen und Postulate werden am Schluss der Sitzung verlesen. Der Gemeinderat hat bis zur übernächsten Ratssitzung dazu Stellung zu nehmen. Die Stadtratspräsidentin bzw. der Stadtratspräsident kann die Frist zur Stellungnahme angemessen verlängern.